

10 OCT. 1990

38-1-24

Llegó ayer desde Chile

Fue recibido el presidente Patricio Aylwin por su homólogo Carlos Andrés Pérez

El presidente de Chile, Patricio Aylwin, llegó a Venezuela y fue recibido por el presidente Carlos Andrés Pérez en el aeropuerto Internacional "Simón Bolívar", en medio de salvas de artillería y honores militares, informaron las autoridades.

Aylwin fue invitado a descender del avión de la Fuerza Aérea que lo trajo desde Santiago por el em-

bajador de Chile en Venezuela, Aniceto Rodríguez y por funcionarios de la Cancillería venezolana.

Esta es la primera vez en 23 años que un presidente chileno visita Venezuela. El último en hacerlo fue Eduardo Frei Montalbán en 1967. Aylwin llegó acompañado por decenas de funcionarios y periodistas chilenos.